

[Most_Unlimited]

Der Most als oberösterreichische Landessäure ist Namensgeber der Band und weist auf die Wurzeln und Herkunft (und auf das Lieblingsgetränk) der sechs Bandmitglieder hin, die alle aus dem OÖ. Zentralraum kommen und ein breites musikalisches Repertoire präsentieren - von Pink Floyd über Elvis, Tina Turner bis hin zu auserwähltem (Austro-)Pop in eigenen Arrangements. Ebenso vielfältig sind auch die Veranstaltungen. So wird auf Hochzeiten, Firmenfeiern, Festivals, privaten Festlichkeiten und Märkten aller Art genauso gespielt wie etwa auf Konzertbühnen oder in Clubs und Bars.

